



## **Rencontre du représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche avec le métropolite Ephrem de Tripoli**

Le 23 octobre 2014, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient a visité Tripoli (Trablous), seconde ville du Liban, « capitale du Nord » du pays.

A la métropole de Tripoli, le père Arsène a été reçu par le métropolite Ephrem de Tripoli (Patriarcat d'Antioche). Pendant l'entretien, il a été question de la pastorale des fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant dans le nord du Liban. Le métropolite Ephrem a proposé aux chrétiens orthodoxes russes d'utiliser une chapelle située dans les locaux de la métropole.

A l'issue de la rencontre, l'higoumène Arsène a offert au métropolite Basile le livre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou « Liberté et responsabilité », édité au Liban en langue arabe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50980/>